



# とっぱずれ



銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1822



富士山 (提供: 川津光雄 広報・会報委員長)

第1822回例会 平成21年6月23日

\*\*\*\*\*

点 鐘 ... 網中 吉郎 会長  
 ローターソング ... 手に手つないで  
 来訪ロータリアン紹介  
     ... 親睦活動・家族委員会  
 会長挨拶 ... 網中 吉郎 会長  
 御祝披露 ... 網中 吉郎 会長  
 誕生祝 ... 平野 恭男 会員(6月24日)  
 結婚記念日 ... なし  
 入会記念日 ... なし

幹事報告 ... 石井 哲也 幹事

ニコニコBOX ... 親睦活動・家族委員会

銚子RC会長・幹事退任挨拶

卓話

「1年を振り返って」

網中 吉郎 会長・石井 哲也 幹事

出席報告 ... 出席委員会

来週のプログラム(平成21年7月7日)

\*\*\*\*\*

会長・幹事就任挨拶

お食事処「ミヤタ」



Make Dreams Real 夢をかたちに

2008~2009年度 RI会長 李 東建 (D.K.Lee)

1821 例会(平成 21 年 6 月 16 日)

## 会長挨拶

網中 吉郎

NHK大河ドラマ「天地人」の主人公「直江兼統」の  
人気が高まっていますが、彼は上杉景勝の家臣です  
ので天下人である豊臣秀吉・徳川家康からみれば陪臣にすぎ  
ません。石田三成の島左近、伊達政宗の片倉小十郎など  
も広く知られていますが、人気という点では直江兼統が  
群を抜いています。なぜだろうかと考えてみました。彼  
の兜の前立てに「愛」という一文字がありますが、これ  
にヒントがあるように思います。この「愛」という字は  
「愛染明王」から採ったというのが定説のようですが、  
軍神「愛宕権現」から、または「仁愛」「愛民」の愛であ  
るという説もあります。上杉謙信は「毘沙門天」を信仰  
し「毘」の旗印を使っていたことから、「愛染明王」か  
「愛宕権現」が妥当というべきでしょうが、彼の生涯を  
通しての行動を見てみると、そうとばかりは言えないよ  
うな気がしてきます。関ヶ原の戦いに勝った徳川家康に  
降伏し、上杉家が会津 120 万石から米沢 30 万石へ移  
された時、希望退職以外は家臣のリストラをせず、米沢  
に連れてゆきました。今まで上杉家の為に命がけで働い  
てきた者たちを守ることが大切であると考えたからです。  
これ一つを取っても兼統の他人を思いやり、いつくしむ  
心「愛」を感じ取ることができます。

兼統は戦上手でしたが、学問にも力を注いでいたとい  
う戦国時代にあっては珍しい正に文武両道の人でした。  
多忙を極める政務の間にも寸暇を惜しんで書物を集め読  
んでいました。豊臣秀吉の朝鮮出兵に従軍した時、兼統  
は兵火や泥土に消えようとする書物類を収集しようと努  
めました。その様子を見た諸将が「そんな田の肥やしに  
もならないものを」と嘲笑すると、彼は「いや、頭の肥  
やしにはなります」と笑って答えたということです。こ  
の話からも、兼統がただの戦国武将でなかったことを示  
しており、戦乱の時代が終わり平和な世になってもリー  
ダーとなり得たのです。利を捨て、信義を重んじ、補佐  
役として主家のために全力を尽くして働き、自分の死後  
は直江家を断絶させ、上杉家の滅封を招いた自己の責任  
を全うした生き方は、正に男、いや人間としての品格を  
感じさせます。この兼統の生き方は、リーダーとなるに  
は力だけではなく、品格を持つことが大切であることを  
時代を超えて我々に教えてくれているように思います。

## 幹事報告

### 1・例会変更のお知らせ

佐原 RC より 6/25(木) 点鐘 18:30「須茂登」

夜間最終例会の為 受領

週報受領 佐原 RC 佐原香取 RC 鹿島臨海 RC

## 第7分区ガバナー補佐退任挨拶

2008-2009 年度 織田吉郎 第7分区ガバナー補佐  
一年間ガバナー補佐をさせていただきました。皆様の  
御協力によりまして、何とかお役目を果たすことができ  
ました。ありがとうございました。と申しましてガバ

ナー補佐に成績表があ  
るとしますと「やっと  
単位がとれた」とい  
うギリギリセーフのと  
ころだと思っています。

崎山ガバナーは数値  
に表れる実績を大切に  
するリーダーでした。地区大会の登録者数や、国際大会  
に地区内 50 人で行きましょうというキャンペーン、チャ  
リティーディナーパーティーも各クラブ 2 名の参加要請  
がありました。中でも“各クラブ会員純増 1 名”には本  
当に熱心に取り組みました。これらの数値目標につい  
て第7分区は一つもクリアできませんでしたので、本来  
なら不合格となるところですが、御協力をいただきました  
「IM」と「ガバナーを囲む会」で多少ポイントをあ  
げることができました。

今年の IM は 29 名の奥様と 4 名の事務局員さんを含む  
111 名の方に出席いただきました。勉強の場に御夫人が  
参加されるのは初めてのことでないかと思ひます。東  
クラブさんからも 10 名の奥様が参加して下さいました。  
主催者としては、いただいた会員登録料を全て還元  
することができ、大変すっきりとした後味の IM とする  
ことができました。

「崎山ガバナーを囲む会」は IM の 1 ヶ月後の開催で  
した。ガバナーは後半に 2 回目の公式訪問を望んでおら  
れました。私達第7分区の会長幹事会は有志のみ参加の  
「ガバナーを囲む会」という型で開催しようということ  
を決定しました。こちら皆様様の御協力のお陰をもちま  
して有意義なものとすることができました。食事をし、  
多少のお酒を飲みながらの本音トークの懇談会は中々刺  
激的で、ガバナーとの懇談のあり方として一石を投ずる  
ことができたように思ひます。

本日皆様のお手元にこの両ミーティングの報告書を配  
らせていただきました。分区予算を圧縮する為、手作り  
となっております。校正漏れも随所にあり読みづらい部  
分もあろうかと思ひますが、御寛容をいただきまして御  
一読下さい。尚、第3部として過日の PETS での RI  
理事小沢氏の挨拶を掲載しておりますが、話の内容が面  
白かったことと、普段 RI 理事の話の聞く機会があまり  
ないので、この際ということでもとり上げてみました。

本当に 1 年間ありがとうございました。網中会長、石  
井幹事さんをはじめ、皆様のおたまたかな御協力に重ねて  
感謝を申し上げます。

来月からはガバナーエレクトという立場で再び御指導  
御協力を賜ることになります。“ロータリーの理念を真  
正面から語るガバナー”を目指して勉強に励みます。宜  
しくお願い致します。

銚子東クラブさんの御発展と会員皆様様の益々の御隆盛  
を祈念申し上げ、ガバナー補佐退任の御挨拶とさせてい  
たいただきます。



### 第7分区幹事退任挨拶

2008-2009 年度

信太秀紀 第7分区幹事



### クラブ奉仕委員長退任挨拶

委員長 狩野 勉

皆様こんにちは。本年度のクラブ奉仕委員長退任にあたりご挨拶申し上げます。



「Make Dreams Real (夢をかたちに)」のテーマの下で、「和」を基調とする網中吉郎会長の方針に従い、本クラブは運営されてまいりました。今年度から「会員増強・会員選考・職業分類」の3委員会が統合され「会員委員会」が発足し、会員増強から選考までの効率化を諮るとともに幅広く充実した活動に努め、1名の新入会員を迎えることができました。

出席・プログラム委員会は、ロータリー月間にちなんだ卓話、会員の皆様による卓話など充実した例会運営に努め、平均出席率85%を達成することができました。

ロータリー情報委員会は免許皆伝シリーズ、夜間勉強会の開催を通して、創立当初のロータリーの足跡を辿ることにより改めてロータリーの真髄を学習するなど、ロータリーに関する様々な情報を提供していただきました。

広報・会報委員会は自主制作会報の継続的発行、ホームページの定期的更新、恒例の地元報道機関との懇親会等を通して会員相互の理解を深めるとともに、活動内容の広く内外へのPRに努めました。

親睦活動・家族委員会は本クラブが担当した「合同スポーツ大会」・「合同例会」をはじめ、例年の観月会、年末家族親睦会、創立記念例会を通して、会員・家族間の理解を深めることができました。また、職業奉仕委員会と協力し、「赤星工業株式会社茂原工場視察・サッポロビール千葉工場会議室での例会・千葉県立中央博物館見学」の移動例会により、見聞を広めるとともに会員相互の親睦を図ることができました。

クラブ奉仕委員会の活動に委員の皆様方はもとより、会員の皆様方にご協力いただきましたことに感謝申し上げます。挨拶といたします。ありがとうございました。

### 職業奉仕委員長退任挨拶

委員長 山本 嘉一郎

退任の挨拶を申し上げます。当委員会の事業も会員の皆様のご協力のお陰で順調に推移し、無事終了することが出来ました。



今年度の当委員会のスタートに当たってどの様な内容の事業を行うかを考えた時、昨今の産地の偽装を始め、賞味期限や消費期限の改ざん、そして不正表示等、消費者の信頼を裏切る行為が続発する現状を見て、職業倫理の向上を重点を置き、事業を計画することに致しました。

まず始めは、ロータリアンの倫理的行動のチェックリストと言われている「四つのテスト」「職業宣言」を印刷して額に入れ会員に配布しました。事務所や工場に掲げて頂き行動の規範として活用して頂ければと思います。

次に10月の職業奉仕月間には、職業倫理に関する卓話を10月7日に銚子RC会員で地区職業奉仕委員の猿田正城さんに、10月21日には習志野RC会員で千葉県倫理法人会元会長の増田彰司さんから、それぞれ内容の濃いお話を頂きました。

又、企業訪問のついでには、11月11日に赤星工業株式会社茂原工場とサッポロビール株式会社千葉工場の視察を行いました。赤星工業の赤星さんからは自ら工場を案内して頂くと共に、会社の経営理念を厚く語って頂き、参加者に大いに参考になったと思います。またサッポロビール工場ではガイドさんの案内で最新鋭の製造設備による製造工程を見学した後、会社の会議室をお借りして例会を行い、その後出来立てのビールを頂いて楽しい一刻を過ごしました。帰路には千葉県立中央博物館で開催されていた世界文化遺産の「石見銀山遺跡」の特集と特別史跡「高松塚古墳」の石室の模型展を見学し、充実した一日を過ごすことが出来ました。

以上、当委員会の主な活動を報告して退任の挨拶と致します。

### 社会奉仕委員長退任挨拶

委員長 杉浦 武

社会奉仕委員会には、「地域奉仕委員会」と「青少年育成委員会」の二つの委員会が組み込まれており、活動計画に基づき順調に委員会活動が行われました。



又、千葉科学大学留学生の現状を知り、銚子RCがホストクラブとなり、第7分区(八日市場RC・旭RC・銚子RC・銚子東RC)と、千葉科学大学RACと連携をとりながら、2回の留学生交流会が実施されたことはすばらしい活動でした。

会員の皆様には、一年間ご指導、ご協力ありがとうございました。

### 国際奉仕委員長退任挨拶

委員長 鈴木 宏政

国際奉仕委員会は、年度当初の計画に基づき三委員会が協力して活動して参りました。



ロータリー財団委員会においては、月間及びガバナー公式訪問時に全会員より寄付にご協力を頂きました。今年度はクラブ認証ポイントを活用して、3名のポールハリスフェローと2名のマルチプルポールハリスフェローを誕生させる事が出来ました。

米山記念奨学委員会においては、通常寄付金及び特別寄付金にご協力頂き成果を上げる事が出来ました。また、各月間においては卓話をして頂き理解を深める事が出来ました。

WCS(世界社会奉仕)委員会はフィリピンダバオ地区サンターナ RC に支援を致しましたが、今年度も支援視察には参加できませんでした。地区委員である銚子 RC 高橋氏に卓話を通して、現地の視察状況の説明をして頂きました。

三委員会を始め会員の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。

**ニコニコ**

**第7分区ガバナー補佐 織田吉郎様**

1年間に亘りガバナー補佐として大変お世話になりました。皆様の御協力のお陰で何とかお役目を果たすことができました。ありがとうございます。7月からはガバナーエレクトとなります。引き続き御指導と御協力をよろしくお願いいたします。

**狩野勉次年度会長・吉田孝至次年度幹事**

6月9日に次年度クラブ協議会が無事終了しました。御出席いただいた皆様ありがとうございます。会員の皆様、次年度も宜しくお願い致します。  
**狩野勉クラブ奉仕委員長・山本嘉一郎職業奉仕委員長・杉浦武社会奉仕委員長・鈴木宏政国際奉仕委員長**

皆様の御協力を頂き、無事役目を果たすことが出来ました。一年間有難うございました。

**長谷川弘君**

今日初孫の一絆(かずき)が2才になりました。「じいじ」と呼ばれています。が?でも私は若いです。

**石上明宏君**

商工会議所報 6月号に銚子市中心市街地活性化研究会が主催している銚子セレクトから推薦されて、当社のPRを掲載して頂きました。

**中西廣君**

先日の6月7日~8日久しぶりに尾瀬ヶ原を歩いてきました。今年は雪が少なく、例年より10日程開花の時期が早いという水芭蕉に何とか間に合いました。

**第12回定例理事役員会**

日時：平成21年6月16日(火)18:30

**議 題**

- 1・創立記念例会収支決算書の件 承認
- 2・次年度クラブ協議会収支決算書の件 承認

- 3・7月例会スケジュールの件 承認
- 4・次年度会計監査選任の件 承認
- 5・次年度予算前確定支出の件 承認
- 6・年会費及び臨時徴収金の件 承認
- 7・関東近県中学生選抜野球大会助成金の件 承認
- 8・合同スポーツ大会の件 承認
- 9・第7分区負担金の件 承認
- 10・次年度メイクアップの件 承認
- 11・退会者の件 田杭啓信会員 承認
- 12・会計について 承認

**7月例会スケジュール**

第1例会 7月7日 会長・幹事就任挨拶

第2例会 7月14日

銚子ロータリークラブ会長・幹事就任挨拶

四大奉仕委員長就任挨拶

第3例会 7月21日

ガバナー補佐就任挨拶

卓話「未定」ガバナー補佐 井上 峰夫 氏

第4例会 7月28日

卓話「未定」銚子警察署署長 小池 正弘 氏

**前回の例会(6/16)報告**

点 鐘 網中 吉郎 会長

**出席報告**

会員総数	37名	出席規定除外数	9名
出席者	23名	出席率	82.14%
6月2日		確定出席率	89.29%

**来訪ロータリアン**

織田吉郎君 信太秀紀君 (銚子RC)

**欠席者 5名**

**メイクアップ**

狩野君 (6/15 千葉科学大学RAC)  
 網中(吉)君 石井君 (6/17 銚子RC)  
 網中(吉)君 石井君 石上君 川津君 宮内(勝)君  
 (6/19 出前教室)

**スモールコインBOX**

小 計 ￥ 2,610

**累計 ￥ 92,385 -**

**ニコニコBOX**

小 計 ￥ 33,000

**累計 ￥ 796,100 -**

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789  
 メール [c-higashirc@tcs-net.ne.jp](mailto:c-higashirc@tcs-net.ne.jp) URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>  
 例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室  
 会長 網中吉郎 副会長 狩野 勉 幹事 石井哲也  
 R . I 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津光雄・田杭啓信・山口廣雄・大木 忠・杉浦 武  
 表紙題字 網中喜一郎初代会長

**ほととぎす 銚子は国の とっばずれ**

**古 帳 庵**

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。